

2014.7月11日(金)

中



白い布を着て平和を訴えるリベリアの女性たちの姿を追ったドキュメンタリー「悪魔よ地獄へ帰れ」の一場面（事務局提供）

受ける女性の現状など
国連が所蔵するショートフィルムも上映す
る。

国連広報センターが
同作品を推薦し、作品

問い合わせは事務局
●電052(962)
2520-
く。

3・11は、同監督が
被災地で出会ったろう
あ者たちの現状を伝え
る。新進の女性監督三
人による高校生の青春
ドラマのオムニバス
「放課後ロスト」もあ
る。

キュメンタリー「悪魔
よ地獄へ帰れ」。白い
布をまとって非戦を訴
え二〇一一年にノーベル平和賞を受賞した

女性リーマ・ボウイー
さんらの運動を追つ
た。

米国人監督ギニ・レティカーさんが内戦が続
いていた西アフリカ・リベリアで撮影したド
キュメンタリー「悪魔

よ地獄へ帰れ」。白い
布をまとって非戦を訴
え二〇一一年にノーベル平和賞を受賞した

女性リーマ・ボウイー
さんらの運動を追つ
た。

上映日程の詳細は映
画祭のホームページ
で。作品別のチケット
前売り券（一枚九百
円、当日千百円）は今
月十八日（九月一日）に
販売。五枚以上購入す
れば一枚七百円になる
チケット引換券もあ
る。

国内外の女性監督の
作品を集めた「あいち
国際女性映画祭201
4」が九月三～七日、
名古屋市東区上堅杉町
のウイルあいちを主会

場に開かれる。国連広
報センターとも初めて
連携し、女性と戦争を
テーマにしたドキュメ
ンタリーなど十三の国
・地域の計二十六作品

注目作品の一つは、
米国人監督ギニ・レテ
ィカーさんが内戦が続
いていた西アフリカ・
リベリアで撮影したド
キュメンタリー「悪魔

よ地獄へ帰れ」。白い
布をまとって非戦を訴
え二〇一一年にノーベル平和賞を受賞した
女性リーマ・ボウイー
さんらの運動を追つ
た。

9月あいち国際女性映画祭

戦争などテーマ26作品

今村彩子監督の「架
け橋」きこえなかつた
3・11は、同監督が